

Ses enfants:

Stéphane et Francine **Gloor-Rossier**, à La Chaux-de-Fonds;

Catherine et Gilbert **Mayor-Gloor**, à Penthérez, et leur papa Walter, à Lausanne;

Ses petits-enfants:

Léa et son ami Simon, à La Chaux-de-Fonds;

Eva, à La Chaux-de-Fonds;

Sam **Jaquier** et son épouse Géraldine, à Gampelen;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès de



Madame Irène Gloor

née Guilloud

enlevée à leur tendre affection le 2 juin 2012, à l'âge de 88 ans.

La cérémonie d'adieux aura lieu en l'église de Penthérez, le jeudi 7 juin à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation Barry du Grand-Saint-Bernard, 1920 Martigny, CCP No 01-65901-0 (mention Irène Gloor-Guilloud).

Domiciles de la famille: place de la Planchettaz 4, 1375 **Penthérez**;
l'Orée du Bois 93, 2300 **La Chaux-de-Fonds**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

C'est vers toi que je lève les yeux, vers Toi qui habite dans les cieux.